Was wollen wir erreichen für die Königstädter Bürger und Bürgerinnen?

Ortsbeirat stärken!

In der vergangenen Legislatur wurde der Ortsbeirat oft übergangen bzw. nicht oder nur schlecht informiert (z.B. bei der neuen Verkehrsregelung in der Nauheimer Straße und am Bismarckplatz).

Dem Ortsbeirat wurde kein Antragsrecht in der Stadtverordnetenversammlung zuaestanden. Die Anträge wurden von der Fraktion DIE LINKE/ LISTE SOLIDARITÄT einaebracht.

Dem Ortsbeirat wird das Rederecht in der Stadtverordnetenversammlung verweigert Das kann so nicht weiter gehen! Der Ortsbeirat vertritt die Interessen der Königstädter Bürger und Bürgerinnen. Wenn man Bürgernähe ernst nimmt, muss man den Ortsbeirat aufwerten.

Gerhart-**Hauptmann-Schule** erhalten und endlich sanieren!

Jahrelang wurde darüber diskutiert, ob man die GHS sanieren soll oder neu bauen. Jahrelang ist nichts passiert! Auf Bürgerentscheids Grund des beschloss die Stadtverordnetenversammlung den Erhalt der GHS. Aber was ist passiert? Nichts! CDU und Grüne lehnen eine Sanierung generell ab, und hoffen nächsten Schulentbeim wicklungsplan die GHS doch noch

schließen zu können. Die SPD verfolgt den unsinnigen und unrealistischen Plan eines Neubaus. Wie schon jahrelang davor, drückt sich die SPD vor einer zeitnahen, sinnvollen Lösung. Die GHS ist für 6 Mill. € zu sanieren (nach dem Gutachten der Firma Drees & Sommer).

Damit muss sofort begonnen werden! Im Haushalt sind Mittel dafür vorgesehen. Die GHS ist unersetzlich für Königstädten.

Mehrzweckhalle sofort sanieren!

Mehrzweckhalle an der

unverzichtbar für die Schule und vor allem für das kulturelle Leben in Königstädten. Die Vereine brauchen die Halle für Aktivitäten. ihre momentane unsichere Zustand ist nicht haltbar. Trotzdem haben CDU, Grüne und SPD einen Antrag der Fraktion DIE LINKE/ LISTE SOLIDARITÄT auf sofortige Sanierung abgelehnt.

Wir kandidieren für den Ortsbeirat.

Burghard Alpmann

Spessartring 44 Jahre

Angestellter

Unsere politischen Schwerpunkte Schulpolitik

Wir sind Mitglied in Vereinen

Verdi

Freundschaftsgesellschaft

Kuba

Andrea Wagener

Lindenfelser Str. 54 Jahre

Sekretärin bei der WfB

Lebenshilfe Naturfreunde Mieterbund

Bücherfreunde

Karl-Heinz Schneckenberger

Rathausstr. 67 Jahre

Vermessungsingenieur

Bau- und Kulturpolitik

Mieterbund Bücherfreunde Geflügelzuchtverein Kunstverein u.a.



Grundschule sanieren und erweitern! **Ein Bildungszentrum** braucht Königstädten nicht!

Um dem Bürgerentscheid den Wind aus den Segeln zu nehmen, erfand die Koalition aus CDU und Grünen einst das Bildungszentrum. Das will und braucht keiner. Die Grundschule hat diverse Mängel und platzt aus allen Nähten. Mit der Sanierung und der dringendst erforderlich Erweiterung muss sofort begonnen werden. Der beschränkte Platz für eine Erweiterung erlaubt keine unsinnige Überlastung durch ein Bildungszentrum.